

31 de diciembre de 1949

Sr. D. Antonio de la Torre
MADRID

Apreciado Don Antonio: Le deseo un feliz y próspero año 1950 en este final de 1949. Dios le colme de prosperidades y le dé buena salud.

Acabo de recibir su devolución de los recibos del "Índice del Zurita". No estamos de suerte pues Salavert, Reglá y Voltes están fuera de Barcelona. Miraré de solucionarlo con otros nombres, si es posible. Quizá la mejor solución sería la de que Salavert, que vendrá pronto, firme en Madrid el recibo por la cantidad global. Mientras tanto, yo procuraré mandarles los demás recibos.

Le mando un oficio solicitando una subvención de 12.000 Ptas. para los Cursos de Primavera, conjuntamente con la Escuela de Estudios Medievales. Martínez Ferrado le escribirá asimismo por su cuenta.

Por correo aparte le he mandado algunas pruebas del "Índice del Zurita". ¿Las ha recibido?

Incluyo lo esencial de la convocatoria del IX Congreso Internacional de Ciencias Históricas.

A consecuencia de la incomprensión de los miembros de la Sección de Historia he renunciado a la acumulada que me habían dado de "Historia medieval del Arte", de la que yo no entendía nada. Digo incomprensión, porque había quedado vacante la "Historia de España Moderna y Contemporánea" que acumulaba Rumeu. Era lógico que yo explicase la asignatura en cuestión. Pero no ha podido ser, porque Almagro se ha quedado con la Historia de España, de Comunes, y Palomeque con la Moderna. Ahora Palomeque explica: Cultura, Literatura General, Historia de América y Moderna de España, o sea cuatro asignaturas fundamentales. Es algo indigno, que clama al cielo. El afán pesetero no reconoce límites, ni vergüenza.

Para el próximo año, necesitaría una cantidad destinada a la adquisición de libros. Cualquier ampliación presupuestaria en este sentido, será muy bien recibida.

Le saluda muy cordialmente,